



## 新年度のスタートにあたり

4月8日（月）は第一学期始業の日、4月11日（木）は第73回入学式でした。全校生徒がそろって、平成31年度がスタートしました。生徒数は、以下のとおりです。

第1学年	第2学年	第3学年	合計
169名	144名	134名	447名

昨年度の生徒数と比べると、38名増加しています。生徒数が増えると、それだけで学校が元気になったように感じますし、昨年度以上に学校行事や生徒会活動、部活動などで活躍してくれそうな予感がします。

本年度も、学校経営の基本の考えを、『よりよく創る』にしました。昨年度よりも、「一歩前進、一段高く」という気概をもち、次の4点に力を入れ、職員と生徒と保護者の皆様とで手を取り合い、よりよい学校を創っていきたいと考えています。



【入学式の様子】

- 「授業」をよりよく創る。  
→学ぶ意欲を高め、分かる喜びを体感させます。
- 「学級集団・学年集団」をよりよく創る。  
→当たり前のことが当たり前でできる集団づくりをしていきます。
- 「部活動」をよりよく創る。  
→自主性・協調性を育成し、達成感を味わわせます。困難に立ち向かう強い意志も育てます。
- 「生徒会活動、学校行事等」をよりよく創る。  
→主体性を育成するとともに、達成感を感得させます。また、地域とともにある学校づくりをめざします。

### 【重点目標】

- 1 確かな学力の育成  
（「授業」をよりよく創る。）
- 2 豊かな心の育成  
（「集団」をよりよく創る。）
- 3 健やかな体の育成  
（「部活動」をよりよく創る。）
- 4 地域との連携  
（「学校行事等」をよりよく創る。）

## 対面式を実施！

4月17日（水）に、対面式を実施しました。前半は、生徒会役員が生徒会組織のことや、学校生活のことなどを1年生に紹介しました。

後半は、部活動紹介の時間を設定しました。部によっては、2・3年生の部員が少なく、練習がままならない面もあるためか、1年生へのアピールに気合いが入っていたようです。

本校には、17の部活動と同好会、1つのクラブ（社会体育）があります。その後の見学期間に、いくつかの部活動を見て回っている1年生もいるようです。自分の興味・関心などとも照らし合わせながら、自分にとってよい部活動を選んでくれればと願っています。



【部活動紹介の様子】

## 10連休を有意義に！

4月25日（木）に、全校生徒を集め、本校の生徒指導担当職員が10連休の過ごし方について話をしました。ご家庭で、子どもさんに話していただきたいことは、交通安全についてです。けがをしたり、命をおとしたりすることがあってはなりませんので、注意をお願いします。また、特に1年生は新たな環境での生活に疲れが出ているところではないかと心配しています。今回の連休が適度な休養になればと思います。5月7日（火）、元気に登校しましょう！